

Local raciste à Lille : il est temps de fermer !

Le week-end dernier La Citadelle, local raciste du groupuscule dissout Génération Identitaire fêtait ses 7 ans. A cette occasion était organisée une journée « portes ouvertes »... réservée aux blancs.

Sous couvert de défendre l'identité flamande, la Citadelle sert de point de rencontre à toute l'extrême-droite, allant des cadres du Rassemblement National aux nazis du GUD, en passant par les membres des groupes dissouts Zouaves Paris et Génération Identitaire.

Les fascistes se regroupent autour d'un folklore bien spécial. Certains soirs ils organisent une soirée white lives matter. D'autres soirs on les entend chanter « que crèvent les marxistes et les juifs capitalistes ». Et quand Zemmour vient à Lille, ce sont encore eux qui organisent une soirée en son honneur.

Au-delà du folklore et des soirées, La Citadelle est au cœur de nombreuses violences. Certaines de ces violences ont été révélées par le reportage Generation Hate. Dans les vidéos, un membre de la Citadelle tabasse une jeune femme sous prétexte qu'elle avait dit « wallah », le même qui affirmait vouloir faire un attentat avec une voiture bélier sur le marché de Wazemmes. Le gérant du local Aurélien Verhassel a quant à lui été condamné à cinq mois de prison ferme pour avoir, sans raison, lynché deux jeunes.

Certaines personnes gravitant autour de la Citadelle ont même été impliquées dans des affaires de meurtres (noyés de la Deûle en 2010). Rien d'étonnant quand on sait que le local hérite de la Maison Flamande dirigée par le terroriste d'extrême-droite Claude Hermant.

En dépit de tous ces actes de violence la préfecture continue de fermer les yeux. Malgré les demandes de plusieurs associations, le local fasciste qui gangrène le Vieux-Lille continue de sévir. Nos organisations sont aujourd'hui unies pour exiger la fermeture de la Citadelle.

Violente et ouvertement raciste : l'ultra-droite n'a pas sa place à Lille !

